

XI Concurso «Torres Lafont» de fotografías de animales

Con motivo de las celebradísimas fiestas en honor de San Antón de Manzanares, se abrió la exposición de las obras presentas al XI Concurso Torres Lafont para fotografías de animales. Estuvo instalada en la ermita de San Antón, que se convierte en el centro de todas las miradas durante esos días.

Reunido el jurado compuesto por conocidos profesionales del mundo de la fotografía y las Artes Plásticas, se concedieron los premios siguientes:

- Primer Premio. Fotografía titulada «La Suelta», realizada en blanco y negro por Antonio Real Sánchez, de Alcázar de San Juan. Muy elaborada su obra, en tonos sepias y azules; su autor recibirá un cheque de 35.000 pts. para la compra de material fotográfico.
- Segundo Premio. Fotografía titulada «El Guardián». Autor, Roque Jesús Cuesta Parada, de Manzanares. En blanco y ne-

gro, un perro superpuesto a un cielo lleno de matices, dando lugar a cierta fantasía en su contemplación. Recibirá un cheque de 10.000 pts. para la compra de material.

- Tercer Premio. Fotografía titulada «Gato». Autor, Juan Manuel Jiménez, de Daimiel. Un gato en un patio seductor, que recibirá 5.000 pts. en material fotográfico.

El ganador el primer premio lo conquistó también en el año 1996.



Los jubilados del Hospital fueron homenajeados

Como cada año, cuando éste va viendo los últimos días de su calendario, los empleados de esta institución se reúnen para compartir un refrigerio y despedir a los compañeros que por su jubilación dejan el Hospital en esas fechas. Manuel Jiménez Almendros, con 21 años de servicio, José Moreno Bascuñana y Manuel Caba Criado, ambos con 24 años de servicio al Hospital, fueron despedidos en el mediodía del 19 de diciembre, recibiendo placas de agradecimiento por su trabajo y dedicación de manos de José Mascaraque, Jefe de Administración, de Jesús Sánchez-Migallón, Director del Hospital, y de María Teresa Gallego, Jefa de Enfermería, respectivamente.

Un acto entrañable y de agradecimiento a estas personas que han dejado en el Hospital los mejores años de

su vida, deseándoles una jubilación tan larga y fructifera como lo fue su vida laboral.



Exposición de fotografías

Cuando se hace una exposición de retratos empleando varias técnicas, como la presentada en la Casa de Cultura de Manzanares por la profesional Gloria Navas Quevedo, de Membrilla, causa una gran sensación, se admira y se aprecia la pulcritud en los trabajos. Busca la espontaneidad y la inocencia del niño, aparte de estudiar el lado más airoso y delicado del retrato.

De Gloria, podemos observar en ella, en sus obras, que realza mucho los primeros planos, hace pruebas hasta conseguir su finalidad, le gusta su trabajo, que es lo importante en un buen trabajo. Admiramos en Gloria que está muy capacitada para manejar los distintos fondos,



esos paneles que hacen resaltar la figura y colocar a cada imagen su justo tono para darle relieve a la figura.

Las treinta obras presentadas han sido muy visitadas, y la autora magnificamente felicitada por los colaboradores de la Asociación Fotográfica de Manzanares, que le animaron y apoyaron en esta exposición.